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2019.3.5 地球環境に学ぶサークル 中島峯生 記 

地球の温暖化による異常気象災害が各地で多発しています。アメリカの元副大統領アル・ゴアによる映

画「不都合な真実」は現実に起きている災害を示し、対策の必要性を熱く語っています。特に「不都合な

真実２」は、途上国を巻き込んでのパリ協定を締結させる精力的な行動に凄いものがあります。今回 2 度

目になる上映会には１６名の皆様にお集まり頂きました。その感想文を頂きましたので、紹介致します。是

非、機会がありましたら「不都合な真実２」を鑑賞されることをお勧め致します。DVDは何時でもお貸しす

ることができますので、お申し出ください。 

 

１．上映会開催 

日 時： ２０１９．２．２５（月）受付１３：３０、上映１４：００～１５：４０ 

会 場： 中央公民館 学習室８，９号室 

 

２．上映会模様 

        

①会場模様１                 ②綺麗な青い地球 

        

③アル・ゴア元副大統領             ③会場模様２ 

 



３．感想文集 

 

A 氏.原発も大変心配ですが原子力にたよる以外、今の生活が出来ることは考えられない。安価で何時でもス

イッチ一つで暮らすことが出来る。この文化生活を一つでも制限したら人間は不満を発しどうなること

か。アメリカの提案は大変有意義です。私は何が出来るかそれはほんの少しの節約ぐらいでしょうか。今

日は有難うございました。 

 

B 氏．最近の地球環境の変化を日常的に感じている現在、「パリ協定」から脱退したアメリカトランプ大統領の

考えが判らない。「不都合な真実」がアメリカから発行されている事に少し安心！ 

 

C 氏．中国に続きインドの経済成長により地球の温暖化は益々進むと予想される COP２１でインドをソーラーエ

ネルギーに導いたのがゴアであったと知らなかった。温暖化対策にはソーラーエネルギーの利用が一

番である事が判った。問題は安い電池が開発される事だと思う。（夜間も使えるように） 

 

D 氏．正しいことがうまく進まない世の中変ですね。 

 

E氏．パリ協定の前に先進国と途上国との激しいバトルがあったことは大変だったと今ごろ思いました。 

 

F氏．脱炭素化と原発との関係についても明確に述べるべきではないか。 

 

G氏．自然災害のすさまじさが良く分かる DVDでした。是非多くの人に見て貰いたいと思います。当面 PRして

多くの団体に貸す様にしませんか。 

 

H氏．パリ協定締結に至るまでの裏側を改めて知ることができた。 

これからは、各国がどう取り組んでいくかに注目していきたい。 

 

I 氏．前に見たはずが忘れてしまって初めて見ている気になったシーンも多々ありました。やはり時々は視て

確認しなければと思いました。 

 

J 氏．この映画何回視ても温暖化による災害の発生等リアルに見せてくれ、また、説明も分かり良い。地球を外

から視た青い画像、観測衛星の打上げ計画に対して反対勢力による延期、パリ協定制定と衛星打上げ

実施、目先の収益を追うことより、温暖化防止のための脱炭素化を再生エネルギーの活用に向わせる、

強烈なアル・ゴアのような推進者が欲しい。 

以上 


